Vic-sur-Cère mobilisée pour les abeilles

Les abeilles en danger ? Initiée par le *Troc vert* du 5 mai où se croisaient réflexions, échanges de graines & plantes mais aussi de pratiques autour de la préservation de la biodiversité, c'était la question posée le 11 mai à la Médiathèque sous forme de rencontre tout public avec Serge Faliez, employé municipal et apiculteur accompagné de la ruche pédagogique du Syndicat des apiculteurs, mais aussi Florence Poret, vétérinaire apicole au GDS. Si les échanges ont été riches avec des temps de dégustation de miels et tisanes de plantes mellifères locaux, des ressources sur cette question ainsi qu'une exposition sur le Frelon asiatique conçue par le FREDON Auvergne y sont encore visibles jusqu'au 31 mai.

Par ailleurs et depuis 2017, la question des abeilles préoccupe la municipalité qui a mis en place un rucher pédagogique sur le site du Moulin du Vialard, visible par tous. Actuellement, Serge Faliez installe une ruche cheminée qui permettra de voir, à travers les vitres, l'activité des abeilles dans la ruche, en toute sécurité. Les prairies alentours ne sont pas tondues mais fauchées deux fois l'an afin de garantir leurs ressources alimentaires et préserver la biodiversité du site.

Vous-mêmes, vous pouvez agir dans votre jardin ou sur des espaces partagés (le parterre de la Médiathèque par exemple) en semant des fleurs pour les abeilles, et bien entendu sans utilisation d'engrais chimique ni pesticides. Pour cela, la municipalité de Vic-sur-Cère vous offre un sachet de graines de fleurs mellifères certifiée par le dispositif « Des Fleurs pour les abeilles » à retirer à la Médiathèque, dans le cadre de sa grainothèque.